

<u>Presidente del Indecopi, Julián Palacín, viajará a Francia representando al Perú</u> para participar en 'Semana de la Competencia' organizada por la OCDE

✓ El Perú, a través del Indecopi, ha sido reconocido por sus avances en política de competencia, especialmente por la Ley de Control de Fusiones.

La Presidencia del Consejo de Ministros autorizó el viaje del presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, a la ciudad de París, Francia, en donde participará en la 'Semana de la Competencia', organizada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que se llevará a cabo del 20 al 24 de junio.

El Perú, a través del Indecopi, es miembro participante del Comité de Competencia de la OCDE, por lo que, su participación en dichas reuniones es relevante para cooperar con el cumplimiento de las funciones del mencionado comité y de los foros vinculados, que ayudarán al Perú en su incorporación a la OCDE.

Cabe precisar que la OCDE ha reconocido el avance de las políticas de competencia en el Perú, así como la agenda de acciones a adoptar para seguir promoviendo una cultura de competencia en el país y lucha contra los cárteles. Especialmente ha destacado que nuestro país cuente con una norma sobre control de fusiones que trae como beneficio precios más bajos y mejor calidad de productos y servicios, en beneficio de los consumidores locales; una mayor competencia entre las empresas por los méritos propios de sus negocios, dentro de un entorno competitivo saludable.

Además, desde el 2019, el Perú, a través del Indecopi, es sede del Centro Regional de la OCDE para la Competencia en América Latina (RCC), mediante el cual ofrece capacitación en temas de competencia a todas las entidades pares de la región. A la fecha se han llevado a cabo 12 talleres, que ha traído como resultado 1500 funcionarios capacitados aproximadamente.

Así, se constituye en el tercer país del mundo elegido por este organismo donde existe un centro de alto nivel. Actualmente, hay uno en Corea del Sur, destinado a capacitar a los funcionarios del Asia; y otro, en Hungría, destinado a capacitar a los funcionarios de Europa del Este.

Una de las novedades en estos talleres es la capacitación a funcionarios jurisdiccionales. También se elabora un programa de capacitación especialmente dirigido a jueces, que se realizará a partir en el segundo semestre de este año.

El dato

La OCDE tiene como objetivo fomentar políticas que mejoren el bienestar económico y social de las personas alrededor del mundo, para lo cual brinda un foro donde los gobiernos pueden trabajar en conjunto para compartir experiencias y buscar soluciones a los problemas comunes, trabajando con los gobernantes para comprender las razones que conducen al cambio económico, social y ambiental.